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所属 回答

北竜町住民課介護予防係
認知症への知識が増え、具体策も考えられとても勉強になりました。認定看護師さんの役割も知ることができ、今

後も連携して地域にたくさんいる認知症の方の対応について助言をもらいたいと思いました。

居宅介護支援事業所りぶれ 認知症の対応について、アドバイス頂き大変参考になりました。

北竜町地域包括支援センター 意見交換会の内容が参考になり勉強になりました。ありがとうございます。

妹背牛町地域包括支援センター

認知症ついて少しは理解しているつもりですが、その人その人で背景や受け方が違い、日々、試行錯誤しながら対

応しています。今回、認定看護師前川さんのアドバイスや皆さんの苦慮されている話等を伺って、大変参考になり

モチベーションも上がりました。研修会終盤に退院時指導の際の提案もありましたが、認知症の方を地域で支えて

いくためには、まさに本人・家族・多職種の連携が重要だと感じました。この研修会のまたの開催を望みますし、

次回はたくさんの方が参集できると良いなと思いました。ありがとうございました。

深川市役所高齢者支援課

ほかの町の方も同様に悩んでいることがわかりました。すぐに解決方法は見つかりませんが、前川さんにお話を聞

いてもらいアドバイスいただくことで前向きに考えることができました。ほかの職種の方に気軽の相談できたり、

ケース会議ができたりすることで自分だけでは思いつかないアプローチ方法が見つかるので、今後もこのような研

修会を開催していただきたいです。前川さんはお忙しいと思いますが、地域の相談を受けていただけることはとて

も心強く感じました。

北竜町

他市町村のケースや、施設・病院の現状を知ることができてよかったです。今後、認定看護師の方がケース対応の

相談に乗ってくれるのは心強いと思いました。感染症が落ち着いたころ、ぜひ対面で研修会を受けたいです。本日

はありがとうございました。

深川市立病院

認定看護師からの説明を聞き、認知症の方への関わり方について理解が深まった。また、他の方の困りにごとや対

応方法から、自分自身の行動を振り返ることができた。自分だけではなく、他の方も同様の悩みがあった。専門医

の受診だけではなく、対象や家族との関わりについて共有でき、相談できる場所が増え、これからの支援に前向き

になれると思いました。集合形式のほうが、話やすかったかもしれませんが、研修会の目的は果たせたと思います

沼田町地域包括支援センター 意見交換ができて良かったです。次回は対面形式で行えると良いと思います。

秩父別町

介護の捉え方の性差や、最新の認知症の治療、基本的な関わりや支援の方法等、学ぶことができました。各々の支

援の中での困り感に対して、認定看護師さんからご助言をもらったり、他の機関同士でお互いに行っている関わり

や支援について情報共有が行うことができ、それぞれの所属で活かされる有意義な時間だったと思います。今後、

認知症の方が増えていく中で、現場での困り感等も益々増えていくと思われるため、このような研修会が介護施設

等で働く現場のスタッフの方々も学びの場として参加していけると良いのかなと思いました。研修会、お疲れ様で

した。ありがとうございました。


